

## Suma confianza 3 años a la baja (El Reforma 08/01/10)

Suma confianza 3 años a la baja (El Reforma 08/01/10) El indicador que mide la situación presente del País fue menor en 7.1 por ciento respecto a diciembre de 2008. Foto: Archivo En diciembre, el indicador descendió uno por ciento respecto al mes inmediato anterior, muestran datos ajustados Gustavo de la Rosa Ciudad de México (8 enero 2010).- Al cierre del año anterior, la confianza del consumidor en México se ubicó en 80.1 puntos, una reducción de 4.7 por ciento en su comparación anual, con lo que el índice acumula 3 años consecutivos con signos negativos. Esta es la menor contracción del indicador desde abril del año anterior, revelan cifras del Inegi. A pesar de que los indicadores macroeconómicos ya se encuentran en la fase de recuperación, en los hogares aún prevalece el clima de incertidumbre y desconfianza sobre el desempeño económico, principalmente por el desempleo y la debilidad del mercado interno, lo que se confirma al realizar una comparación mensual. En diciembre, el indicador retrocedió uno por ciento respecto a noviembre, señalan datos ajustados. Por componentes, destacó la reducción de 23.1 por ciento anual del indicador que mide las posibilidades de compra de bienes duraderos por parte de las familias. La situación económica en los hogares moderó su caída. El componente que mide la situación presente retrocedió 6.7 por ciento, mientras que la situación futura cayó 0.6 por ciento, sus menores decrementos durante 2009. Asimismo, el indicador que mide la situación presente del País fue menor en 7.1 por ciento respecto a diciembre de 2008. Los efectos fueron contrarrestados por un mayor optimismo por parte de las familias en la situación económica futura del País, al avanzar esta medición en 11.8 por ciento anual.